



ORDENACION. Ciudad del Vaticano, mayo 30 (AP-Cablefoto). 69 diáconos yacen sobre la alfombra, en ceremonia dominical en la Basílica de San

Pedro, en donde el Papa Juan Pablo II, los ordenó sacerdotes. El Sumo Pontífice también ordenó 25 cardenales de diferentes nacionalidades.

Acuerdo de estabilización del café será considerado

Londres, mayo 30 (AP). Funcionarios de las principales naciones productoras y compradoras de café consideraran el futuro de un acuerdo de estabilización del café, en una reunión de cuatro días que se celebrará aquí la semana próxima, dijeron hoy fuentes allegadas.

Las fuentes indicaron que ellas esperan que las conversaciones sean amistosas en la reunión que comienza mañana. Sin embargo, pudieran someterse algunas controvertidas propuestas para hacer ciertos cambios en el actual Acuerdo Internacional de Café, añadieron.

Conmemoran en EU "Día de los caídos en guerra"

Washington, Mayo 30 (AP). La reunión cumbre de Moscú sirvió hoy de marco de referencia para la conmemoración del día de los caídos en la guerra, con el que Estados Unidos recuerda a los muertos en los conflictos bélicos en que participó.

La reunión de Ronald Reagan y Mikhail Gorbachev "podría significar mayores posibilidades de una paz duradera", dijo el administrador de Asuntos de Ex Combatientes, Thomas Turnage, en la ceremonia central en el Cementerio Nacional de Arlington.

28 muertos a causa de ola de violencia en Colombia

Bogotá, mayo 30 (AP). Por los menos 28 militares, guerrilleros y campesinos murieron y más de 40 resultaron heridos en una oleada de violencia desatada por los grupos izquierdistas alzados en armas, mientras el gobierno del presidente Virgilio Barco adoptó

medidas de emergencia en las zonas convulsiónadas, informaron hoy fuentes oficiales.

Los hechos más graves se registraron ayer en las cercanías de San Vicente de Chucuri, municipio situado a 260 kilómetros al noreste de Bogotá.

Millonarias pérdidas economía panameña

Ciudad de Panamá, mayo 30 (DPA). La economía panameña sufrirá en 1988 daños aproximados de 1500 a 2000 millones de dólares, si el gobierno norteamericano no suspende las sanciones impuestas a este país, como una medida para forzar la salida del general Noriega, según revela un informe oficial del Ministerio de Planificación y Política Económica.

Se estima que este informe oficial, preparado por los técnicos económicos del Ministerio de Planificación y Política Económica, será el fundamento que utilizara Panamá para demandar a los Estados Unidos ante la corte internacional de justicia de La Haya.

—Pasa a la página 61—

CICR visitará hoy a presos cubanos

La Habana, Mayo 30 (DPA). Una comisión de la Cruz Roja Internacional iniciará mañana un programa de visitas y entrevistas con todos los presos cubanos por delitos contra la seguridad del estado, anunció hoy la agencia gubernamental cubana de noticias Prensa Latina.

El delegado regional del Comité In-

ternacional de la Cruz Roja (CICR) y responsable de la comisión, Roland Desmeules, citado por Prensa Latina, informó que el programa se prolongará por cuatro semanas y abarcará a unos 15 centros penitenciarios.

Los miembros de la comisión sostendrán entrevistas iniciales con las

—Pasa a la página 54—

Presidente de Brasil postula a una monja para Nobel de Paz

Oslo, Mayo 30 (AP). El presidente del Brasil postuló hoy a una monja católica de su país para recibir el Premio Nobel de la Paz por su trabajo entre los pobres, informó un funcionario brasileño.

La postulación llegó en una carta dirigida a Egil Aarvik, presidente del Comité Nobel de cinco miembros, que otorga el preciado premio.



DISIDENTE. Moscú, mayo 30 (AP-Cablefoto). Yuli Koshersky, expuso hoy al presidente Ronald Reagan, la situación de centenares de disidentes que desean salir de Rusia, pero el gobierno no los autoriza.

Fallece uno de los ganadores del Nobel de Física de 1986

Berlín Occidental, mayo 30 (AP). Ernst Ruska, el profesor alemán occidental que compartió el Premio Nobel de 1986 de Física por desarrollar el microscopio electrónico, murió en Berlín Occidental, informó hoy su Universidad. Tenía 81 años.

Ruska murió el viernes después de una corta enfermedad, dijo la Universidad técnica de Berlín Occidental. No dio otros detalles.

Alemanes orientales dan gran recibimiento a Kohl

Bonn, mayo 30 (AP). Sorprendidos alemanes orientales saludaron afectuosamente al canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, y le pidieron autógrafos durante una visita privada a este país comunista, informó hoy el portavoz de

Kohl. "El canciller recibió una extraordinaria y amistosa bienvenida" y le pidieron su autógrafo en varios lugares, dijo el portavoz Friedrich Ost. El canciller y su esposa Hannelore visitaron Gotha, Erfurt y Weimar.

Coordinadora nicaragüense insiste en diálogo tripartito

Managua, mayo 30 (UPI). La Coordinadora Democrática Nicaragüense, que agrupa a cuatro partidos políticos sin representación parlamentaria, insistió hoy en un diálogo tripartito en el cual participen el gobierno, los rebeldes armados y la oposición

política para lograr la paz en Nicaragua.

Durante el diálogo sostenido la semana pasada la Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN) recibió en su sede a la delegación de la Resistencia Nicaragüense, que representa a los sediciosos.

Entreviñtase ministros de Defensa de Rusia y los EU

Moscú, mayo 30 (DPA). Los ministros de Defensa de la URSS, Dimitri Yazov, y de los EE.UU., Frank Carlucci, se entrevistaron esta mañana en Moscú, en un encuentro simultáneo realizado por los mandatarios de las dos superpotencias, reunidos en el Kremlin.

La Agencia Oficial Soviética Tass informó que la conversación se desarrolló en la atmósfera de entendimiento y amistad mutua, que presiden los encuentros entre el presidente norteamericano Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev.



PARTICIPA. Johannesburgo, mayo 30 (AP-Cablefoto). El líder musulmán, Faried Essack, participa en reunión de jefes religiosos que buscan aquí, soluciones no violentas al problema del Apartheid en este país.



DE RUSIA Y E.U. Moscú, Mayo 30 (AP-Cablefoto). El secretario de Defensa norteamericano, Frank Carlucci, al centro, estrecha la mano de su

colega soviético Dimitri T. Yazov. A la derecha, Sergei Akhromeyev, del alto mando del Ministerio de Defensa de la Unión Soviética.